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Our model for delivering French across key
stages

Our bilingual approach in nursery and reception allows children from a young age to be

comfortable and confident to understand and speak both English and French. It promotes

spoken fluency and effortless natural accents during the beginning of the children's language

acquisition journey, enables them to successfully switch between languages and to crucially

draw links between different languages, and sets them on the right path to appreciating the

importance of both English and French to their future learning.

Bilingual Nursery and Reception

As part of their curriculum, students have bespoke group French lessons alongside the

English national curriculum which is taught in English. There are two different ability sets to

meet the needs of the children. These are fluid and we would expect movement between

the groups. French lessons are exciting and engaging and are made up of learning

challenges, activities to raise cultural awareness, vocabulary and grammar acquisition,

songs, stories and games.

Year 1 to 4

At GES we believe that all students should
be able to speak French and have the
speaking, writing, listening and reading
skills to be successful in the Francophone
world. 

As a school community we embrace
languages and firmly believe that they are
fundamental to our children's futures.

Students arrive at GES with a wide range of
abilities and experience of French and we
have designed a programme to meet the
needs of all of our students. It is constantly
challenging and enables clear and
ambitious progress from Early Years
through to the Sixth Form. 
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Any students that need extra support in French attend additional French lessons at GES

early on a Wednesday afternoon. 

Students begin their journey to the formal GCSE French qualification working increasingly

with materials to prepare them for success at GCSE. Lessons are tailored to the needs of the

learners and are fun and engaging whilst also incorporating more advanced grammar and

vocabulary.

Students also receive lessons in Spanish and German on a rotation.

Year 5 and 6

Students are immersed in francophone culture and language through daily French lessons

in Year 7.

In Years 8 and 9 fast progression continues, with four hours of French lessons a week, and

those students who are ready will be fully immersed in GCSE study in order to sit their GCSE

French exam at the end of Year 9.

There are two different ability sets in French to meet the needs of the pupils. These are fluid

and we would expect there to be movement between the two groups.

Students will also choose either German or Spanish from Year 7.

Year 7 to 9

GCSE preparation will continue for those students who are scheduled to sit their GCSE

French exam at the end of Year 11.

There will be the option for any students who sat their GCSE at the end of Year 9 and wish

to resit it, after consultation with their teacher, to do so at the end of Year 11.

Those students who have sat the GCSE will advance to the DELF (Junior) French B1 and B2

qualifications. 

Students also have the option of studying a second language at GCSE (German or Spanish).

Year 10 and 11

Students have the option to study the highly respected A Levels of French, German and

Spanish. These courses are rich in linguistic, historical, cultural and political content and

enable students to delve into the world of literature and film in their chosen language.

All students have the opportunity to study the DELF/DALF B2 or C1 qualification in French or

the equivalent Goethe-Zertifikat in German. These challenging and rewarding language

courses are an integral part of our A Level programme and enable access to university

studies in Switzerland and neighbouring countries.

Year 12 and 13
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Before your son or daughter starts at GES, they will be assessed for their level of French. All

students will be expected to complete the GES French passport before joining regular French

lessons. The GES passport will ensure that students have the required level of vocabulary and

grammar to access the classroom curriculum for their particular year group and therefore

make lessons challenging for all students.  If students need support in completing the GES

passport, we will provide them with a self-guided French course designed by the GES

Languages team, including a variety of teaching methods.

There is a wide range of support and extra challenge on offer once students have started.

What about students that join during the year or during
a key stage?

Secondary
For Secondary students, there are extra-

curricular language and linguistics clubs.

These give pupils even more access to

language, culture and language

awareness.

Students who need support in increasing

their language level, receive additional

French tuition through compulsory extra-

curricular sessions.

Primary
Primary students who need support with the

curriculum level or would like further stretch

and challenge have the opportunity to attend

language classes on a Wednesday afternoon.

Here they will quickly assimilate the basics

and plug knowledge gaps and language

learning skills, further enhance their cultural

awareness and develop spoken and written

confidence.

The programmes are specifically designed so that lesson time can be dedicated to maximum

progression and challenge for all students in the class. 

At the same time, we recommend that families provide their children with plenty of opportunities

to engage with French in their local communities. We strongly suggest that students attend local

clubs, such as sports or other fun activities in French to further develop their spoken confidence.
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Beginners French for new students / additional support 

Intermediate French - Arts & Drama-based club in French for language

practice and to deepen cultural awareness.

Advanced French - master class for students with a high level of French.

Beginners - World languages (eg. Arabic, German, Italian, Latin, Mandarin,

Russian and Spanish). 

English Writing and Reading for Anglophone non-GES students.

Beginners - World languages (eg. Arabic, German, Italian, Latin, Mandarin,

Russian and Spanish). 

English Writing and Reading for Anglophone non-GES students.

12.45 to 13.45

13.45 to 14.45 

14.45 to 15.45

GES Language Academy
The GES Language Academy takes place on Wednesday afternoons and is open to all GES

Primary students and to non-GES students wishing to study English.

Classes are offered in three session blocks:

1

1: Included in regular tuition fee
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Our philosophy

A curriculum designed in this way promotes both deep learning and advanced
language skills in French and English. 

Students can access our world-class international curriculum with its focus on deep
learning, metacognitive development, discussion and written eloquence. 

Equally, the time afforded to language learning enables students to reach a most
advanced level of French. Focus on deep learning, language and grammar
mastery, independence, resilience as well as the ability to tackle and appreciate
authentic materials, such as great works of literature, enables us to create a first-
class French education. 

Subject learning is not compromised by language proficiency and there is a real
focus on drawing links between French, English and other languages, including the
home languages of the students, which has been proven to enhance all aspects of 
 learning.

Dynamic multilingualism or translanguaging builds confidence and identity, greatly
develops language skills and allows students to gain a deeper understanding of
new concepts.

We look forward to an enriching journey towards multilingualism with your
daughters and sons!
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A GES, nous considérons que chaque élève doit
pouvoir parler français et avoir les
compétences nécessaires pour s’exprimer,
écrire, comprendre et lire afin de réussir dans
le monde francophone.

En tant que communauté scolaire, nous
soutenons toutes les langues et croyons
fermement qu'elles sont fondamentales pour
l'avenir de nos enfants.

Les élèves arrivent à GES avec un large
éventail de capacités et d'expériences en
français tel que nous avons conçu un
programme pour répondre aux besoins de tous
nos élèves. Notre programme est ambitieux et
conçu de façon à permettre des progrès
constants depuis la petite enfance jusqu’à la fin
de l’école secondaire.

Français

Notre modèle d'enseignement du français à
travers tous les niveaux

Notre approche bilingue en Nursery et Reception permet aux enfants, dès leur plus jeune

âge, d'être à l'aise et confiants pour comprendre et parler l'anglais et le français. Elle

favorise la fluidité de l'expression orale et leur permet d’acquérir un accent naturel sans

effort au début de leur parcours et dans l'apprentissage des langues. Cela leur permet de

passer avec succès d'une langue à l'autre et d'établir des liens essentiels entre les différentes

langues. Cette approche bilingue les met sur la bonne voie pour apprécier l'importance de

l'anglais et du français dans leur apprentissage futur.

Nursery et Reception bilingue

Dans le cadre de leur programme scolaire, les élèves ont des cours de français adaptés à

leur niveau, parallèlement au programme national anglais enseigné en anglais. Deux

groupes d'études différents existent pour répondre aux besoins des élèves et ceux-ci sont

flexibles avec la possibilité de passer d’un groupe à l’autre selon le niveau des enfants. 

1ère à 4ème année
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Les cours de français sont passionnants et motivants et incluent des défis pour stimuler

l’apprentissage, des activités visant à développer l’ouverture culturelle, l'acquisition de

vocabulaire et de grammaire, des chansons, des histoires et des jeux.

Les étudiants commencent leur voyage vers le diplôme officiel GCSE Français, en travaillant

davantage avec des ressources qui les préparent à la réussite du GCSE. Les leçons sont

adaptées aux besoins des élèves et sont attrayantes et motivantes, tout en incorporant une

grammaire et un vocabulaire plus avancés.

Les étudiants reçoivent également des cours d'espagnol et d'allemand par rotation. 

5ème et 6ème année

Les élèves sont immergés dans la culture et la langue francophone grâce à des cours de

français quotidiens en 7ème année.

En 8ème et 9ème, une progression rapide se poursuit, avec quatre heures de cours de

français par semaine, et les élèves qui sont prêts seront totalement immergés dans la

préparation au GCSE afin de passer leur examen GCSE Français à la fin de la 9ème.

Il y a deux groupes d'études différents pour répondre aux besoins des élèves et ceux-ci

sont flexibles avec la possibilité de passer d’un groupe à l’autre.

Dès la 7ème année, les étudiants choisissent d'étudier soit l'allemand ou l'espagnol.

7ème à 9ème année

L’enseignement pour le GCSE Français continuera pour les étudiants qui se présenteront à

la fin de la 11ème année.

Les étudiants qui se sont présentés au GCSE à la fin de la 9ème année et qui souhaitent se

représenter auront cette possibilité  à la fin de la 11ème année.

Les étudiants qui se sont présentés au GCSE vont pouvoir se préparer pour le DELF Français

(Junior) B1 et B2.

Les étudiants ont également la possibilité d’étudier une deuxième langue au niveau GCSE

(allemand et espagnol).

10ème et 11ème année

Les étudiants ont la possibilité d'étudier les cours très réputés du 'A Level' Français,

Allemand ou Espagnol. Ces cours sont riches en contenu linguistique, culturel, historique et

politique et permettent aux étudiants d'explorer également le monde de la littérature et de

la cinématographie dans la langue choisie.

Tous les élèves ont la possibilité de se préparer pour le diplôme français DELF/DALF (B2 ou

C1) ou le Goethe-Zertifikat, l'équivalent allemand. Ces diplômes exigeants et enrichissants

font partie intégrante de notre programme 'A Level' et ouvrent les portes des universités

Suisses et dans les pays voisins.

12ème et 13ème année

Tous les élèves qui ont besoin d'un soutien additionnel en français suivent des cours

supplémentaires à GES le mercredi en début d'après-midi.
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Avant que votre enfant ne débute à GES, son niveau de français sera évalué. Tous les élèves

devront remplir le “passeport français” de l'école avant de rejoindre les cours de français. Le

passeport GES permet de s'assurer que les élèves ont le niveau de vocabulaire et de grammaire

requis pour accéder au programme de leur classe et permet ainsi aux leçons d'être motivantes

pour tous les étudiants. Si les élèves ont besoin d'aide pour remplir le passeport GES, nous leur

fournirons un cours de français auto-guidé conçu par l'équipe de langues.

Une fois inscrits, nos étudiants peuvent bénéficier de cours de soutien renforcés supplémentaires.

Qu'en est-il des étudiants qui s'inscrivent en cours
d'année ou au cours d'un cycle?

Secondaire
Pour les élèves du secondaire, il existe des

clubs de langues extra-scolaires. Ceux-ci

permettent d’enrichir leurs connaissances dans

les différentes langues et développent leur

culture et leur ouverture aux langues.

Les élèves qui ont besoin de soutien pour

améliorer leur niveau bénéficient d'un cours

supplémentaire en français, par le biais de

sessions extra-scolaires obligatoires.

Primaire
Les élèves de l'école primaire qui ont besoin

d'un soutien au niveau du programme ou qui

souhaitent se perfectionner et relever des défis

ont la possibilité de suivre des cours de langues

en début d'après-midi le mercredi.

Ils y assimileront rapidement les bases,

combleront leurs lacunes en matière de

connaissance et d'apprentissage de la langue,

développeront leur culture ainsi que leur

confiance à l'oral et à l'écrit.

Les programmes sont spécifiquement élaborés pour que le temps de la leçon permette à

chaque élève de progresser le plus possible et d’être stimulé à chaque moment.

Nous recommandons également aux familles de donner à leurs enfants la possibilité d’utiliser

leur français dans la communauté locale. Nous suggérons fortement que les enfants participent

à des clubs locaux, tels que des clubs de sport ou d'autres activités ludiques en français, afin de

développer davantage leur confiance à l'oral.
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Français niveau débutant pour les nouveaux élèves / soutien supplémentaire 

Français niveau intermédiaire - cours de français basé sur des activités

créatives (art, théâtre) afin de développer l’expression orale et d’approfondir

les connaissances culturelles 

Français niveau avancé - cours pour les étudiants avec un haut niveau de

français

Débutants - langues du monde (ex: arabe, allemand, italien, latin, mandarin,

russe et espagnol) 

Anglais: lecture et écriture pour des étudiants anglophones externes

Débutants - langues du monde (ex: arabe, allemand, italien, latin, mandarin,

russe et espagnol) 

Anglais: lecture et écriture pour des étudiants anglophones externes 

12h45 à 13h45

13h45 à 14h45 

14h45 à 15h45

F
R

E
N

C
H

 | P
A

G
E

 11

GES Language Academy
La GES Language Academy a lieu le mercredi après-midi et est ouverte à tous les élèves de  

primaire de GES et aux enfants qui ne sont pas élèves à l'école souhaitant étudier l'anglais.

Les cours sont proposés en 3 séances: 

1: inclus dans les frais de l'écolage

1



Notre vision

Un programme conçu de cette manière permet de favoriser à la fois un
apprentissage approfondi mais aussi des compétences linguistiques avancées, tant
en français qu'en anglais.

Les étudiants ont accès à notre programme de renommée internationale, qui met
l'accent sur un apprentissage approfondi, le développement métacognitif ainsi que
l'éloquence orale et écrite.
De même, le temps accordé à l'apprentissage de la langue permet aux élèves
d'atteindre un niveau de français très avancé. L'accent mis sur l'apprentissage
approfondi, la maîtrise de la langue et de la grammaire, l'indépendance, la
persévérance, ainsi que la capacité à aborder et à apprécier des ressources
authentiques, telles que les grandes œuvres littéraires, nous permet de proposer
une éducation française de haut niveau.

L'apprentissage d'une matière n'est pas entravé par la maîtrise d'une langue.
L'accent est mis sur la création de liens entre le français, l'anglais et les autres
langues, y compris la langue maternelle des élèves, car il a été démontré que cela
améliore tous les aspects de l’apprentissage.

Un multilinguisme ou translangage dynamique renforce la confiance et l'identité,
développe considérablement les compétences linguistiques et permet aux élèves
de mieux comprendre de nouveaux concepts.

Nous sommes impatients de partager cette expérience multilinguisme avec vos
enfants. 

F
R

E
N

C
H

 | P
A

G
E

 12



For further questions,
please get in touch.

Contactez-nous pour plus
de renseignements.

Phone: +41 22 775 04 40
Email: admin@geschool.ch
www.geschool.ch


